

# バレーボール大会

5月25日(水)バレーボール大会が青空の下、予定通り行われました。感染対策、熱中症対策をしっかりと行ったうえで実施しました。

オープニングは女子バレーボール部対教員チームのエキシビジョンマッチでした。全校生徒が観戦する中、普段は見られない教員のプレーや女子バレーボール部員の華麗なプレーに大いに盛り上がりでした。

リーグ戦は各学年で行われ予選リーグは各チーム4試合行いました。どの学年の試合も白熱し「明るく・楽しく・元気よく」のテーマどおり、一生懸命にボールを追いかけて全力で楽しんでいました。なかには、緊張のあまりいつもの力を発揮することができず悔しがる生徒もいましたが、仲間と共に勝利を目指し戦う姿はみんな格好よく見えました。午後からは決勝トーナメントを行い、優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。

最後のスペシャルマッチである3年生男子の優勝チームと教員チームの試合では、3年生男子の力強い攻撃が決まるなど、教員チームを圧倒し大盛り上がりでした。

試合と試合の空き時間にはクラスメイトの応援に行き全力で応援する生徒の姿が多く、ところで見られ、クラスの一体感を感じました。

また試合だけでなく大会の運営、審判など裏方の仕事もキャプテンを中心にスムーズにできました。審判は各チーム2試合ずつ行い、主審、副審、ラインズマンなど任された役割をそれぞれ一生懸命取り組みました。準備・片付けの仕事では生徒会、体育委員、部活動の生徒が頑張ってくれました。

試合結果は以下の通りです。

	1年男子	1年女子	2年男子	2年女子	3年男子	3年女子
優勝	4組B	2組A	4組B	2組	1組	2組B
準優勝	1組B	5組A	2組B	5組C	5組B	5組B



3年男子



3年女子



2年男子



2年女子



1年男子



1年女子



女子バレー部 VS 教員チーム



3年男子優勝チーム VS 教員チーム